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HIIVE
HIIVE UG
HIIVE bietet Honigbienen ein naturnahes, artgerechtes Zuhause. Im Gegensatz zu konventionellen Bienenstöcken, die primär auf maximale Honiggewinnung ausgerichtet sind, geht HIIVE auf die Bedürfnisse der Tiere ein. Die Konstruktion repliziert das Mikroklima einer Baumhöhle, dem natürlichen Habitat der Bienen. Dies wirkt sich positiv auf die Gesundheit der Bienen aus. HIIVE wird ausschließlich aus einem Mix von recycelten und natürlichen Materialien hergestellt. Durch den modularen Aufbau wird eine einfache Reparierbarkeit gewährleistet.
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Award winner 2022 Product Category
HIIVE
HIIVE UG
HIIVE provides honeybees with a near-natural, species-appropriate home. Unlike conventional hives, which are primarily designed for maximum honey extraction, HIIVE also addresses the needs of the animals. The design replicates the microclimate of a tree cavity, the bees' natural habitat. With its special characteristics, it has a positive effect on the health of the bees. HIIVE is made exclusively from a mix of recycled and natural materials, with a modular design that ensures easy reparability.
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